



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernannt

**Jun.-Prof. Dr. Andreas Vogelsang**  
mit Wirkung vom 1. Oktober 2018  
**zum Junior-Fellow der GI**

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Jun.-Prof. Dr. Andreas Vogelsang ist Juniorprofessor für Automotive Software Engineering an der TU Berlin. Er promovierte im Jahre 2015 an der TU München und leitet die Software-Engineering-Gruppe am Daimler Center for Automotive IT Innovations der TU Berlin.

Er ist wissenschaftlich hervorragend qualifiziert und beschäftigt sich in erster Linie mit Requirements Engineering, Model-based Systems Engineering und Software Architekturen für Automotive Systems. Besonders beeindruckt Herr Vogelsang durch seine Fähigkeiten, theoretische Konzepte der Informatik für praktische, industrielle Anwendungen nutzbar zu machen. Ein besonderes Anliegen ist ihm, die Arbeitsweisen und Ergebnisse der benutzten Software dem Nutzer verstehbar zu machen.

Als GI-Junior-Fellow möchte er das Thema „Erklärbare Software“ in Zusammenarbeit mit den anderen GI-Junior-Fellows und in Kooperation mit den GI-Fachgruppen voranbringen.

Die Nominierung zum GI-Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Berlin, im September 2018

Prof. Dr. Hannes Federrath  
(Präsident)